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La pérdidade viajeros y las deudas
ponen a Comes al borde del abismo
Lacompañía gaditana de transportes no obtiene beneficios desde 2004 y acumula un déficit de 3,7
millones. Elencarecimiento del gasóleo un 35% y la eliminacióndel servicio a Delphi han sido cruciales

Beatriz Revilla / CÁOIZ

No es la primera ni será la última
de las empresas señeras de Cádiz
que zozobra en la marea econó-
mica desatada en el último año,
pero, a diferencia de constructo-
ras o inmobiliarias, la deriva en la
que está inmersa Comes comen-
zó hace ya varios años. Laempre-
sa no tiene beneficios desde 2004
y ha encadenado cuatro cierres
en negativo que le han colocado
en una débil situación ante las
dos crisis que afronta: la econó-
mica global y la específica del
sector del transporte.

Las pérdidas han ido in crescen-
do. Si en 2004 comenzaba el ciclo
descendente con un déficit de

COMITÉ

Admite la mala situación

económica y pide a la

Junta que se implique y

promueva el uso del bus

687.000 euros, en 2007, y porpri-
mera vez, ha superado el millón
de euros, en concreto, 1.087.740
euros (más de 181 millones de pe-
setas). El resultado es que el agu-
jero acumulado en este cuatrie-
nio alcanza los 3,7 millones (más

de 61S millones de pesetas) y po-
ne a la compañía en un serio abís-
mo de inviabilidad.

Las causas que han precipitado
la salída al mercado de la empresa
después de 37 años de existencia
"independiente" han sido el enca-
recimiento del gasóleo en un 35%
en el último año y la progresiva
disminución de viajeros, según ha
comunicado el consejo de admi-

nistración al comité de empresa,
así como la finalización del servi-
cio de transporte de los trabajado-
res de Delphi. La pérdida de este
negocio ha sido un varapalo de-
terminante, según reconoce la
propia firma gaditana en las cuen-
tas anualesde2007queacabade
presentar en el Registro Mercan-
til: "La desaparición de los servi-
ciosque históricamente habíarea-
lizado Transportes Generales Co-
mes ha supuesto una fuerte inci-
dencia económica tanto a nivel de
facturación comode resultado".

Traducido en cifras, elvolumen.
de negocio se ha reducido en un
4,3% (casi 800.000 euros) hasta
situarse en 17,9millonesy lasitua-
ción financiera se ha visto agrava-
da por los impagos de clientes por
valor de cerca de cinco millones,
entre ellos la multinacional de
componentes de la automoción y
la propia Administración.

Estosfactores han desequilibra-
do las cuentas y disparado elnivel
de endeudamiento al'76,5%, con
una deuda total (financiera, co-
mercial y pública) que supera los
12 millones euros. Además, dos
tercios de este adeudo es a corto
plazo y las condiciones de liquidez
tampoco sonbuenas.

En esta situación, la solvencia
de la firma a medio plazo es bas-
tante limitada, ya que el agujero
del pasivo trip4ca los fondos pro-
pios de la compañía (capital so-
cial, reservas y resultados) y el ac-
tivo está comprometido por el co-
bro de lasdeudas pendientes.

El comité de empresa, al que la
empresa informó el martes de la
evolución del negocio, reconoce
que la situación económica es
"mala" y"dada la tendencia de los
últimos años no hay muchas pers-

Comes acusa un descensode viajeros, en parte por el catamar~~;'oGONZALEZ

pectivas de mejora". La represen-
tación laboral teme las repercu-
siones que tendrá la operación de
venta emprendida este año, aun-
que el mutism.ode la empresa en
este aspecto es total y desconocen
la magnitud que puede tener y,
por lo tanto, las consecuencias en
la estructura organizativa y en la
plantilla, actualmente formada
porcercade280trabajadores.

Según aseguró Francisco Ortiz
(CGT), el peor escenario posible

sería la enajenación total o la de la
participación que está en manos
de la Fundación Octavio Comes,
ya que ésta representa más del
80% del accionariado. En ambos
casos, el giro de la empresa sería
de360grados.

Pese a este complicado contex-
to, la dirección de la compañía ha
trasmitido un mensaje de "tran-
quilidad y serenidad", apelando
a que "hasta ahora a ningún em-
pleado le ha faltado la nómina",

ClAVES

Peores cuentas

La empresa pierde dinero
desde 2004. Elúltimo año
fueron casi 1,1millones. El
volumen de negocio (17,9
millones) bajó un 4,3% por
el descenso de viajeros y el
cierre de Delphi.
-------

Deuda financiera
El nivel de endeudamientQ.

supera el 75%, con un
agujero financiero y
comercial de doce millones,
la mitad a corto plazo.

Solución: la venta

El consejo de
administración negocia la
venta total o parcial de la
empresa. Los grupos
internacionales Avanza

(Auto Res)y National
Express (Alsa) podrían
haber mostrado ya su
interés, al igual que una
sociedad andaluza con

capital sevillano y gaditano.

según suscribe Ortiz. Esosí,el co-
mité ha reclamado "transparen-
cia y que se vele en el proceso no
sólo por la continuidad, sino por
la creación de empleo". Además,
pedirá a la Junta una "mayor im-
plicación" a través de la organiza-
ción de campañas en las que se
incentive eluso del autobús y "so-
luciones" para compensar las
pérdidas por las lineas que se su-
primen por tener una ocupación
insuficiente.

Polanco busca mercado en Marruecos
El grupo negocia para equipar las

playas del país vecino y sondea

oportunidades en Emiratos Árabes

Redacción/ CÁDIZ

El Grupo Polanco, la compañía
andaluza más fuerte en el sector
de la madera, mantiene negocia'
ciones con la Fundación Moha-
med VIy algunas de las principa-
les empresas de Marruecos para
cerrarun acuerdo con e!fin de do-

tar de equipamiento y mobiliario
las playas del país vecino, infor-
mó ayer la firma de origen chicla-
nero a través de un comunicado.
La Fundación Mohamed VI im-
pulsa un ambicioso plan dedesa-
rrollo del sector tt¡.rísticoque con-
templa un progr:llmade limpieza
y modernización' de las playas
marroquíes.

En paralelo, el grupo andaluz
está sondeando otros mercados
de importancia estratégica como

el de los Emiraws Árabes Unidos
(EAU).Eneste país del GolgoPér-
sico, el Grupo polanco ha estable-
cido ya importantes contactos,
tanto en el segmento del equipa-
miento de playas como en el sec-
tor de la construcción.

La compañía andaluza preten-
de exportar al mercado exterior
un área de negocio en la que ya es
lider en España. Sus equipamien-
tos playeros están presentes en
todo el litoral andaluz, la Comu-

nidad valenciana, las Islas Balea-
res y Canarias. El último enclave
costero español donde la firma
chiclanera ha prestado sus servi-
cios ha sido en la emblemática
playa donostiarra de LaConcha.

Dentro de territorio nacional,
el Grupo Polanco continúa desa-
rrollando una etapa de creci-
miento, con la inversión de tres
millones de euros en la amplia-
ción de sus instalaciones en Otura
(Granada), que casi doblan su su-

perficie hasta los 20.000 metros
cuadrados, convirtiéndose en un
Centro de la Madera, como los ya
abiertos en Ronda (Málaga) y Al-
calá de Guadaira (Sevilla). Setra-
ta, según la firma, de una nueva
fórmula comercial que aúna en
un mismo espacio soluciones in-
tegrales para profesionales y par-
ticulares.

La compañía acaba de estrenar
una nueva imagen corporativa,
sigue invirtiendo en investiga-
ción y desarrollo y garantizando
el uso de madera certificada pro-
cedentede bosquesgestionados
de manera sostenible.
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ElPSOEdebatirá sobre industria
y salud ensucongreso provincial
Los socialistas gaditanos celebran el sábado su cónclave más numeroso para elegir

nueva ejecutiva con la apertura y cierre de los ministros Bibiana Aid6 y Rubalcaba

Alicia Ruiz / CÁDIZ

El PSOE gaditano celebrará el sá-
bado en el Palacio de Congresos
de la capital su congreso provin-
cial más numeroso con un debate
centrado en el desarrollo de la in-

dustria y lamejora del sistema pú-
blico de salud, además de la

apuesta por los puertos de Algeci-
ras y Cádiz y su reafirmación en el
rechazo a los parques eólicos ma-
rinos en el marde Trafalgar.

Estos temas conformarán las

cuatros proposiciones que se pre-
sentarán para su aprobación aun-
que también se abrirán tres comi-
siones de trabajo en las que ten-

517
DELEGADOS

El congreso contará con

517 delegados de las 55

agrupaciones locales, las 7

sectoriales y juventudes

drán cabida el desarrollo sosteni-

ble, la igualdad, el Bicentenario o
las cuestiones organizativas del
partido. En cuanto a la ponencia
marco, el secretario de Organiza-
ción Juan Cornejo, explicó que se
han, presentado un total de 597
propuestas de enmiendas.

Otra cifra, 517, será la del total
delegados que acudan a la cita en
representación de las 55 agrupa-
ciones locales socialistas de la pro-
vincia, las siete sectoriales y las ju-
ventudes del partido. La ministra
de Igualdad, la alcaIaina Bibiana
Aido, se encargará de abrir el con-

greso sobre las 10:30 horas, la se-
guirán el vicesecretario general
del PSOEandaluz, LuisPizarro, y
el actual secretario provincial de
los socialistas, Francisco Gonzá-
lez Cabaña, que dará cuenta de los
últimos cuatro años al frente del
Partido Socialista de Cádiz. Sobre
las ocho de la tarde, ycon la nueva
ejecutiva ya nombrada, otro mi-
nistro, Alfredo Pérez Rubalcaba,
cerrará la reunión.

Cabaña, en su explicaciónsobre
los asuntos que centrarán la cita
socialista, quiso destacar la apues-
ta del PSOE"por el desarrollo in-
dustrial, mejorando los sectores
tradicionales e incorporando de
manera decidida el desarrollo de
nuevos sectores, siendo clave la
existencia de una oferta pública
de suelo industrial atractiva para
las empresas". Otra apuesta que
saldrá de este congreso será por el
desarrollo del los puertos de Cá-
diz y Algeciras. En éste último el
PSOE ejecutará actuaciones para
mejorar las infraestructuras y ha-
cerlo más competitivo frente a los
puertos de Tánger.

Los socialistas gaditanos volve-
rán a mostrar además su rechazo a
la instalación parques eólicosma-
rinos en Trafalgar, "en tanto no
exista el imprescindible consenso
social entre los diferentes interlo-
cutores sociales, económicos e
institucionales y apoyando las ac-
ciones de los ayuntamiento de la
Janda en este sentido". Encuanto
al sistema sanitario, habló de la
construcción de nuevos hospita--
les, como los de Cádiz, Vejery La
Línea, la ampliación de otros y un
incremento <lela red de centros
atención primaria.

Cabaña (j) confía en Rafael España (el) para seguir en la presidencia.

Rafael España, Peralta, Cornejo y
Menacho seguirán en la cúpula
La nueva ejecutiva provincial del
PSOEque saldrá elegida en el
congreso que se celebrará el
próximo sábado contará con va-
rias caras nuevas, aunque no ha-
brá revolución en los puestos
principales de la cúpula de este
órgano de dirección de los socia-
listas gaditanos. Aunque la com-
posición de este comité apenas
está esbozada ya se sabe que al-
gunos de los dirigentes en los
que más confía Francisco Gon-
zález Cabaña seguirán asumien-
do importantes puestos de res-
ponsabilidad tras el cónclave del
sábado. Será el caso, por ejem-
plo, del algecireño Rafael Espa-
ña, que seguirá siendo el presi-
dente del PSOE de Cádiz, tal y

como ya adelantó. Cabaña se-
manas atrás. En esta cúpula de
los socialistas gaditanos se man-
tendrá igualmente Juan Cornejo,
que continuará al frente de la se-
cretaria de Organización. lo
mismo sucederá con Federico

Pérez Peralta YFrancisco Mena-
cho, los dos vicepresidentes so-
cialistas de la Diputación que,
salvo extraordinaria sorpresa,
seguirán colaborando estrecha-
mente con el secretario general
del PSOEde Cádiz,aunque sus
responsabilidades no han que-
dado aún definidas. Cabaña tie-
ne aún estos dos días para deci-
dir sí recupera la figura del vice-
secretario general, como ya han
hecho Zapatero y Chaves/F.s.z.

11.
ADMINISTRACiÓN SUBDELEGAC

.

IÓN
. GENERAL DEL GOBIERNO EN CÁDIZ

I DEL ESTADO ÁREA DE IN~IA Y EN~ÍA

ANUNCIO DE LA SUBDELEGACiÓN DEL GOBIERNO EN CÁDIZ POR EL QUE SE SOMEtE A INFORMACION PÚBUCÁiA SOUCITUD OÉAUTORIZACIÓN
ADMINISTRATIVA y APROBACiÓN DEL PROYECTO DE EJECUCIÓN PARA EL "ANEXO AL GASODUCTO TARIFA-eóRooBA. AMPUACIÓN DE LA POSICIÓN
K"13 CON ESTACiÓN DE REGULACIÓN Y MEDIDA G-400 \89/59). PUNTO DE CONEXIÓN PARA ENDESA GAS 1RANSPOR:T1STA, S.L T.M. DE ARCOS DE LA.
FRONtERA. ADENDA ti" 1 AL PROYECTO DE AUTORIZACION DE INSTALACIONES."

A los - previstos en la Ley 34'1998. de 7 de Octubre, del sector de Hidrocarburos, emergencia, que suponen una modificación en el edificio respecto del proyectado
en el Real Decreto 143412002. de 'Zl de diciembre, por el que se regulan las actividades inicialmente, así como la cons1rucción de un by-pass para cone>dón aI- con un

:J::~~~~~~ discoenocl1oaéreo.
que se detalla a continuación: El presupuesto, asciende a la cantidad de DOSCIENTOS OCHENTA Y OCHO MIL

DOSCIENTOS OCHENTA Y SIETE EUROS CON TREINTA Y TRES CÉNTIMOS
Peticionario: ENAGAS, S.A.. con domicilio a efectos de notificaciones en po de los (288287,33 €).
Olmos, n'19 (28005 Madrid).

. Término municipal afectado: A1cos de la Fronte<a
Expediente: n' 46/08 del Area de Industria y Energía de la Subdelegación .del
Gobierno en Cádiz. Para la construcción de las Instalaciones objeto del presente proyecto, 00 se afectan

bienes de propiedad pfflada.
Objeto de la petición: Autorización Adminístrativa y Aprobación del Proyecto de
Ejecución del P'OI"dO de instaladones "Anexo al Gasoducto Tarifa-CÓrdobaAr1';Jliaci6n
de la Posición K-13 con E.R.M. G-400, punto de conexión para ENDESA GAS

TRANSPORTlSlJ\, SL Adenda rf'1" en el término mu~ de A1cos de la Frontera.
Descripción de las Instalaciones: la presente Adenda ri' 1 al proyecto "Anexo al
Gasoducto Tarila-CÓrdoba, ampliación de la posición K.13 cOn ER.M. G-400, punto
de conexión para Endosa Gas Transportista, S.t:, se emite con objeto de incluir la
instalación de una EsIacXJnde Medida en lugarde la Estación de Regulación YMedida
inicialmente prevista, lo que implica la desapartción de los módulos de calentamiento
y regulación de temperatura. regulación de presión y eliminación del by.pass de

Lo que se hace pú~ para conocimiento general y para que pueda ser examinado
el Proyecto en este Alea de Industria y Energía de la Subdelegación de Gobierno
sita en Cádiz, CJ Acacias, 2 (C.P 11071) Y se puedan presentar por biplicado, en
dicho Centro, las alegaciones que se consideren oportunas en el plazo de 20 días
a partir del siguiente al de la inserción de este anuncio.

Cádiz. a 12 de junio de 2008.

EL DIREC1DR DEL ÁREA DE INDUSTRIA Y ENERGiA
Fdo.: Juan Manuel Gómez Tenorio.

El PP denuncia
"el caos de

tráfico al que
está sometida

la provincia"
Uevará un plan de choque al

Parlamento, al que pide que

se pronuncie urgentemente

A.R. / CÁDIZ

El Partido Popular (PP) volvió
a denunciar ayer el "caos de
tráfico al que está sometido la
provincia, sobre todo en los ac-
cesos a laszonascosteras". Se-
gún el parlamentario andaluz
por Cádiz, Antonio Sanz, "el
déficit de infraestructuras y
los continuos atascos demues-
tran el trato claramente injus-
to del PSOEa la provincia, que
promete la ejecución de in-
fraestructuras que nunca se
cumplen".

Sanz habló asi de varios
puntos negros, entre ellos "el
nuevo" que se produce en el
peaje de la autopista, el nudo
de Tres Caminos, además de
los colapsos habituales enhA-
48, en el Barrio Jarana, la vía
de Tarifa a Algeciras o desde
San Roque a esta misma ciu-
dad, "que mUe!>1ranuna situa-
ción del tráfico tercermundis-
ta". Además, el dirigente an-
daluz criticó que 2008 está
siendo un año "en blanco y
perdido en cuanto a infraes-
tructuras, ya que nada se ha
hecho desde la presentación
de los presupuestos".

Por esta razón, lospopuiares
llevarán una plan de choque al
Parlamento andaluz, para que
éste "se pronuncie urgente-
mente sobre esta situación".
Entre sus propuestas destacan
una tercera vía a la actual du-
plicada de San Roque aAlgeci-
ras, mejora en los accesos a
Saniúcar, en Tres Caminos, la
construcrión de la Ronda Sur
de Jerez, la Ronda Oeste en
Chiclana o la conexión de la
Sierra con Málaga. Los popu-
lares no se olvidan de "la nece-
sidad imperiosa de la h"bera-
ción del pe,ge de la autopista
mientras no se desdoble la N-
IV"ni de su principal apuesta:
la autovia entre las provincias
de CádizyHuelva.

El Partido Popular pidió
además que se mantenga lain-
versión pública en infraesrruc-
turas para el año 2009 ya que
consideran necesario que la
provincia cuente con 258 kiló-
metros más de autovías ovías
de gran capacidad. Laapuesta
popular es que un 40% de las
vias sean autovias, cuando.ac-
tualmente sólo lo son el 13%.
En cuanto a infraestructuras
ferroviarias, Antunio Sanzha-
bló de la conexión del anillo
metropolitano Saniúcar-Rota-
Chipiona-EI Puerto con la lí-
nea delAVE,asi comoentrelos
municipios del Campo de Gi-
braltar.
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Recuerdan a pascual que la
colegiación-esobligatoria
La normativa actual sólo ~xime de este requisito a los
profesionales que ejercen en exclusiva en la sanidad pública

N.Hidalgo I CÁDIZ

La empresa Pascual no tiene potes-
tad para eximir de la colegiación a
los profesionales que trabajen en
sus centros sanitarios. La normati-

va es clara en este punto y la premi-
sa es obligaroria para todos los mé-
dicos y enfermeras, salvo aquellos
que trabajan en exclusiva para la
sanidad pública. Un privilegio que
además sólo existe en algunas co-
munidades autónomas españolas,
entre ellasAndaluáa.

Así se lo han recordado los cole-

gios oficiales después de que!,1 co-
mité de empresa de José Manuel
Pascual Pascual anunciara e! mar-

tes que se había llegado a un acuer-
do por el que dejaria de ser indis-
pensable para trabajar en estos
hospitales concertados. Medida
extensible a médicos, enfermeros
y fisioterapeutas.

El propio comité, en el que tiene
mayorla e! sindicato UGT, apunta-
ba ya a la vez que anunciaba la de-
cisión que precisamente la asocia-
ción de profesionales de centros sa-
nitarios concertados ya había ex-
puesto esta situación al consejero
de Trabajo de la Junta, Antonio
Fernández Garáa, y al Defensor
del Pueblo, José Chamizo, para
que se pronunciaran sobre su lega-
lidad, sin que haya habido respues-
ta. Sin embargo, argumentaban
que ellos entienden que la norma
obliga a aquellos que trabajan de
"manera liberal" y exime a los que
lo hacen en la sanidad pública pero
"no dice nada de obligación alguna
de colegiación de los que trabaja-
mos por cuenta ajena enlos centros
sanitarios concertados".

En concreto regulan e! requisito
de colegiación, establecido para

garantizar al ciudadano el correc-
to ejercicio de la profesión, tanto la
Ley Estatal de Colegios Profesio-
nales como la Ley de Colegios Pro-
fesionales de Andaluáa. Asimis-
mo los Estatutos Generales de la

Organización Médica Colegial y
de la Organización Colegial de En-
fermerla.

En referencia al tema se pronun-
ciaron ayer de forma directa, el
Consejo Andaluz de Colegios Mé-
dicos, que recordó que "la colegia-
ción es requisito obligatorio para
e! ejercicio profesional", y el Cole-
gio Médico de Cádiz, que resaltó
por su parte que con la medida se-
ñalada la empresa Pascual "se si-
túa por encima de la Ley". Añaden
que "responde a un profundo des-
conocimiento y constituye un des-
precio a las funciones otorgadas a
los colegios profesionales". Por su
parte e! Colegio de Enfermería de
Cádiz señaló que "debe cumplirse
la normativa vigente y se actuará
cuando no se haga".

POR CONTRA

El comité de empresa

argumenta que la norma
no dice nada de los

centros c9ncertados

El Clínico de Puerto

Real incorpora un
segundo TAC
MEJORA. El Hospital Universita-

rio de Puerto Real ha adquiri-
do un nuevo aparato de TAC

, -{TomografiaAxialComputeri-
:lada), el segundo de su Servi-
cio de Radiodiagnóstico, lo
que permitirá realizar este año
en torno a 12.000 exploracio-
nes. Este nuevo TACmulticor-
te de 16 coronas, en el que el
centro ha invertido cerca de
380.000 euros, está en funcio-
namiento desde hace un mes.

Diputación concede
ayudas a proyectos
de sensibilización

300.000 EUROS.La Diputación
Provincial ha hecho pública la
resolución de la convocatoria

de subvenciones a proyectos
de sensibilización y coopera-
ción al desarrollo de 2008: En
esta edición se han concedido

ayudas a 34 proyectos de coo-
peración internacional que se
desarrollarán en 22 países. Di-
putación destinará 300.000
euros. En sensibilización han
sido 16 las iniciativas subven-
cionadas con80.000 euros.

Hallan 870 kilos de

hachís en San Roque
dentro de una patera
NARCOTRÁFICO.La Guardia Civil

ha localizado una patera de
madera en la Playa del Tibu-
rón (San Roque), con 875 ki-
los de hachís ocultos en un do-
ble fondo. Los agentes encon-
traron la embarcación, de
unos cinco metros de eslora,
con petacas de combustible y
restos de comida en su inte-
rior. Al intentar sacarla de!
agua se rompió parcialinente,
dejando al descubierto la dro-
ga en un doble fondo.

El agua ya se
suministra
consuficiente
presión en
Costa Ballena

La huelga prevista en la

recogida de basuras en Rota
quedó desconvocada ayer

A. R.I CÁDIZ

Para la tarde de ayer estaba
previsto que ya estuvieran en
funcionamiento las seis bom-

bas que abastecen de agua a la
zona turística de Costa Balle-

na. La avería que se produjo el
sábado dejo a la urbanización
sin agua casi un día entero y en
los días siguientes los vecinos,
numerosos en estas fechas,
han sufrido la falta de presión,
sobre todo en las horas puntas.

El teniente del alcalde del

Ayuntamiento roteño, Jesús
Corrales, aseguró que el agua
llegaría hoy con suficiente pre-
sión porque ya estarían en fun-
cionamiento las seis bombas,
después de seis jornadas para
conseguir solucionar del todo
la avería.

Por otro lado, la huelga pre-
vista en el servicio de recogida
de basuras en el municipio de
Rota, después de la que duró
dos jornadas en Costa Ballena,
quedó desconvocada sin que
llegara a empezar, ya que su
comienzo estaba previsto para
la medianoche de ayer.

Tal como adelantó el tenien-

te de alcalde del Ayuntamiento
la negociación iba por buen ca-
mino y el nuevo convenio apro-
bado en un punto de urgencia
en el último pleno municipal
de ayer ha dejado sólo en ame-
naza la convocatoria de paro
en la localidad roteña. Esta hu-

biera sido la segunda huelga de
recogida de residuos en muni-
cipios de la Bahía de Cádiz tras
la de San Fernando.
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Provincia
ARCOS

Las obras en los colegios,
para el iniciQde curso
Loscentros Vicenta Tarín,Maestro Antonio Arocha y
Alfonso XEl Sabio son algunas de las escuelas en reforma

ElisaArmario;.ARCOS

La Consejería de Educación de la
Junta de Andalucia realiza obras

de mejora en distintos centros de
Arcos, que estarán a punto para el
mes de septiembre.

Éste es el plazo de ejecución de
los trabajos que se realizan en el
colegio Vicenta Tarín, que ha sus-
citado la polémica entre los padres
de los alunmos por las deficiencias
del inmueble, que tiene unos 25
años. El delegado provincial de
Educación de la Junta de Andalu-

cía, Manuel Brenes, comprobó du-
rante el transcurso de una visita las
diferentes ínstalaciones de Arcos

para supervisar el estado de la red
educativa local. Lo acompañó la
alcaldesa de la localidad, Josefa
Caro (PSOE).

Las obras del centro Vicenta Ta-

rín estarán termínadas para el 15
de septiembre, según calcula Edu-
cación. El proyecto de reformas
íncluye el arreglo de los aseos, la
red de saneamiento, la sustitución

de puertas y ventanas y la modifi-

Josefa Caro y Manuel Brenes visitaron las obras del colegio Vicenta Tarín.

cación del sistema eléctrico.
Otro centro en obras es el cole-

gio Maestro Antonio Arocha, que
pasará este curso a formar parte
de la red de ínstitutos de Secun-

daria. El presupuesto para la
adaptación de ciclo es de 250.000
euros. También en El Santiscal se

realizan trabajos, con lo que se

quitarán las aulas prefabricadas.
Bienes apuntó que durante el

verano se realizará la adaptación
del colegioAlfonsoXEl Sabio. En
concreto, la parte que ocupa el
conservatorio, si bien las obras de
mayor envergadura se licitarán en
septiembre para que comiencen
en octubre.

ROTA

ElAyuntamiento embargará la devolución
de Hacienda a quien no pague impuestos
Esta medida será posible gracias
a un convenio de colaboración

con la Agencia Tributaria

Herminia Romero I ROTA

El pleno ordínario celebrado ayer
aprobó con los votos a favor de los
cuatro grupos que forman la cor-
poración municipal la propuesta
del alcalde de Rota, Lorenzo Sán-
chez, en la que el Ayuntamiento se
adhiere al convenio de colabora-

ción entre la Agencia Tributaria
(AEAT) y la Federación Española
de Municipios y Provincias

(FEMP). Una acuerdo que permite
el íntercambio de ínformación tri-

butaría y colaboración en la ges-
.tión recaudatoria de las entidades

locales y que desembocaria en que
la Administración Local podrá em-
bargar a los ciudadanos las devo-
luciones de Hacienda en aquellos
casos en los que éstos tengan deu-
das pendlentes con el Ayunta-
miento.

Se trata, según la delegada de
Hacienda, Montemayor Laynez,
de un convenio. que mejorará la
gestión de la hacienda local ya que
obligará a todos los ciudadanos a

pagar sus impuestos. La propuesta
fue acogida de forma favorable
por parte de todos los grupos que
aseguraron que así se permite que
los contribuyentes sean tratados
de forma igualitaría "haciendo
que los deudores paguen y repor-
tando con ello más íngresos a las
arcas municipales para lograr un
mayor equilibrio presupuestario",
según el concejal de IU, Manuel
Helices. En la misma línea, se ma-
nifestaron Juan Antonio Liaño,
portavoz del PP, el del PSOE, Ma-
nuel Bravo y el representante de
RRUU,AntonioAlcedo.

ARCOS

Ayuntamiento
y Junta
abordan la
crisis de la
construcción
Eltaller de empleo Arcos

Cultural se pondrá en marcha

como medida paliativa local

Redacción I ARCOS

La alcaldesa de Arcos, Josefa
Caro, se reunió con eldelegado
provincial de Empleode laJun-
ta de Andalucía, Juan Bauza,
para valorar la crisis del sector
de la construcción en Arcos,
"un pueblo donde el tejidopro-
ductivo más importante es pre-
cisamente el de la construc-
ción".

Como una de las medidas
que se adoptarán para paliar la
crisis, la alcaldesa anuncia la
aprobación del taller de em-
pleo ArcosCultural para mayo-
res desempleados, que el
Ayuntamiento había solicitado
a la Junta y cuyaresolución se-
rá firme en septiembre.

La iniciativa supondrá em-
plear durante dos años a un to-
tal de veínte alunmos trabaja-
dores, diez de ellos en un mó-
dulo de albañilería yotros diez
como encofradores. El objeto
del taller será la ejecución del
audltorio al aire libre en el Par-
que de laVerbena, conla reali-
zación de vestuarios, aseosy la
ampliación de las gradas para
el desarrollo de actividades
culturales yde ocio.

Por otro lado, la alcaldesa
abordó con el delegado provin-
cialla termínación del edlficio
Emprendedores "para activar
políticas de empleo y disponer
de aulas homologadas para la
formación", así como la pre-
sentación del Instituto de For-
mación y Empleo Campo Vi-
dal. En este sentido, Bauza
adelantó que ya preparan un
paquete de medidas para
afrontar esta situación de crisis
y que en septiembre celebrará
un encuentro en Arcos con la
propía alcaldesa y otros regi-
dores de poblaciones de la Sie-
rra de Cádiz que se encuentran
en lasmismas circunstancias.

= AYUNTAMIENTO DE El PUERTODESANTA MARIA

ANUNCIODE INFORMACiÓNPÚBUCA

Ensesiónceiebradael día26dejunio de2008.la Junta deGobiernolocal adoptóel acuerdo
de aprobar.con carácter inicial el nuevodocumentode PlanEspecialdel Puertode la Bahía
de Cádl, de ElPuertode SantaMaría.promovidopor la AutoridadPortuariade la Bahíade
Cádl,.

Oeconformidadconlopreceptuadoporelart.32.1.apartado2.delaley 7/2002,de17de
diciembre,de OrdenaciónUrbanisticade Andalucía.se somete a informaciónpública el
expedientecompleto por plazo de un mes. contado a partir del día siguiente al de la

publicacióndelpresenteanuncioenel BOP,paraquepuedanform~arse las alegacionesque
se estimen pertinentes,a cuyo tin el citado expedientese encuentrade manifiesto en las
oficinas delServicioMunicipalde Planeamientoy GestiónUrbanística.sito en e/ Palmas/n'.
dondepodráser consultadoendíasy horashábiles.

ElPuertodeSanta Maria,a 7dejulio de2008
ELALCALDE,EnriqueMoreseoGarda

AYUNTAMIENTO

DE LA VILLA DE SOR NOS

PorDecretode la Alcaldíanúmero1062/08,de fecha 10de junio. seaprobó inicialmenteel
Estudiode Detallede la Manzanasita entre calle Realy calle Cañuelaen Cotode Bornos.
formuladopor la entidadInmobiliariaJoséArmario,S.L
Sesometea informaciónpública,decontormidadcon lo establecidoen los artículos32y 39
de la ley 7/2002.de17dediciembre.deOrdenaciónUrbanísticadeAndalucía.porplazode
VEINTEDrAS.contadosa partir de la Insercióndel presenteAnuncioenel BoletínOficialde la
Provincia. durante el cual podrá ser examinadopor cuantas personas se consideren
afectadas,en la oticinadel Negociadode Urbanismo,sita en la PlazaAlcaldeJosé Gon,ález
n' 2 y formular cuantasobservacionesy alegacionesestimenpertinentes.
lo quesehacepÚblicoparageneralconocimiento.

EnBornos,a17deJuniode200B
ELALCALDE.

Fdo.:FernandoGardaNavarro

CHIPIONA

El PP acusa al
alcaldede
"saquear" los
bolsillos
chipioneros
Valdés dice que García

ha sumido al Ayuntamiento
en el descrédito

Juan Mellado I CHIPIONA

El presidente del PP, Pedro
Valdés, arremetió ayer contra
el alcalde de Chipiona, el so-
cialista Manuel García, al que
acusÓde subir los impuestos y
"saquear" el bolsillo de los chi-
pioneros.

Valdés asegura que la forma
de admínistrar el ayuntamien-
to de Garcíaha sumido a la ins-
titución "en el descrédito y la
vergüenza ya que no paga na-
da y tiene las dependencias
municipales desatendidas sin
papel, tóner para las fotoco-
piadoras o los ascensores sín
reparar desde hace años".

Añadió que el Juzgado de
Paz también esta desatendido
en el suministro de material y
la gasolinera a punto de cerrar
los suministros, junto a vehí-
culos de la Policía que carecen
de lo minimo imprescíndible.
Por el contrario, y según Val-
dés, el alcalde en vez de solu-
cionar estos problemas sube
los impuestos y "saquea" los
bolsillos de los ciudadanos de
Chipiona.

El presidente del PP,acusa a
García de que "en menos de un
año los ediles socialistas se
han subido el sueldo tres ve-
ces".

CHIPIONA

ceo o denuncia la
actitud "poco
dialogante" del
Ayuntamiento

Elsindicato cree que el alcalde

utiliza su mayoría para
recortar derechos laborales

J.M I CHIPIONA

La sección síndlcal de Comisio-

nes Obreras del Ayuntamiento
de Chipiona, CCOO, ha lamen-
tado que el alcalde socialista
Manuel García, utilice su ma-
yoría absoluta para recortar de-
rechos de los trabajadores. Esta
supuesta actitud de García par-
te del pasado febrero cuando
solicita a las centrales un borra-
dor de nuevo convenio. Éste fue

consensuado porCCOO, CSIFy
UGT y entregado a Personal.
Transcurridos seis meses de ne-

gociaciones, según CCOO, el
alcalde y su delegado de Perso-
nal, José Luis Otero, continúan
con una actitud impositiva y
poco dialogante.

- - ~-'::'i;?""¡¡'~~"''W''~ .~~- ~



--
12 Provincia ¡nformaóón

JUEVES17 DEJULIO,2008

POLITICAPresentación del XI Congreso provincial

ElPSOE,contra los
parqueseó'icos marinos
GonzálezCabaña no
desveladatos de su
ejecutivani siquiera
de lasagrupaciones

Lasresoluciones
apuestanpor el puerto
deAlgecirasy losnuevos
hospitalesprovinciales

J. CABALEIRO
cAolZ

El secretario provincial del PSOE,
Francisco González Cabaña, in-
dicó que al XI Congreso Provin-
cial, que se celebra el próximo sá-
bado 19, se llevarán cuatro reso-
luciones para su debate. La pn-
mera aborda el desarrollo de la

industria en la provincia, ya que
el PSOE conoce de su "impor-
tancia" y apuesta por la diversifi-
cación. Por ello, se propondrá el
desaITollo de nuevos sectores es-

tratégicos, como los vinculados a
las energias renovables, a las Cien-
cias del Mar y a la biotecnología.

La segunda de las resoluciones
aborda la sanidad, ya que "aun-
que hay avances, no se va a caer
en la autocomplacencia", por lo
que se pretende "seguir trabajan-
do para mejorar la atención hos-
pitalaria" a los ciudadanos de la
provincia. Así, destacó el trabajo
para los nuevos hospitales de Cá-.
diz, Vejery La Línea y las mejoras
para los de Jerez, Puerto Real yAl-
geciras.

Igualmente, debatirán sobre
puertos, ya que la provincia cuen-
ta con el de Cádiz y el de Algeci-
ras, donde recordó el dirigente
socialista, supone el 7,7 por cien-
to del Producto Interior Bruto de
Andalucía. Por ello, González Ca-
baña señaló que ante la compe-
tencia de Tánger Med 1y II se "re-
quieren inversiones" citando la
actual ampliación -que se lleva a
cabo en el muelle de Isla Verde-

así como la mejora de sus accesos.
También destacó la necesidad de
nuevas conexiones viarias como
la variante de la comarca o laelec-
trificación de la línea férrea Al-
geciras-Bobadilla.

Francisco González Cabaña, ayer durante su comparecencia.

Como cuarta y última resolu-
ción, se debatirá sobre losparques
eólicos marinos, en especial los
de Cabo Trafalgar, con la pro-
puesta de "reafirmar el rechazo"
a estos parques mientras no exis-
ta consenso socialymostrar su so-
lidaridad con los ayuntamientos
implicados "en la defensa delli-
toral".

AGRUPACIONES

González Cabaña no quiso des-
velar el número de delegados de
cada agrupación si bien recono-
ció que lasmás numerosas son la
deJerez yAlgeciras,en detrimento
de Cádiz capital. Añadió que la
ejecutivano está "decidida" rtitie-
ne su modelo diseñado yañadió
a modo de curioso ejemplo que
incluso ni él tenía decidido que
se fuera a presentar. Sostuvo que
los nombres publicados son "es-
peculaciones mediáticas".

No obstante, señaló que lo que
sí tendrá la nueva ejecutiva es el
modelo seguido en los últimos
ocho años, yen el federal y regio-
nal. Esdecir,una combinación de

socialistas veteranos y con ex-
periencia y de jóvenes con "sol-
vencia política", además de te-
ner paridad. Recordó que en
Diputación en su equipo de go-
bierno hay 9 mujeres por 6
hombres.

Como ya adelantara este
diario, el ministro de Interior,
A!fredo Pérez Rubalcaba, será
el encargado de cerrar el Con-
greso Provincial, que lo abrirá
la ministra de Igualdad, Bibia-
na Aído y el vicesecretario re-
gional, Luis Pizan-o y el secre-
tario provincial, Francisco Gon-
zález Cabaña. Al Congreso se-
gún informó el secretario de
organización, Juan Cornejo,
acudirán 517 delegados de 55
agrupaciones siendo un 45%
mujeres (233) y hombres
(284). Es el Congreso al que
asisten más delegados.

En las tres comisiones pre-
vistas que abordan desde el de-
SaITollo sostertible hasta la so-

ciedad del conocimiento y la
estructura organizativa se han
aportado casi 600 enmiendas.

INTERIORVisita de Rubalcaba a MarTUecos

Algeciras yTánger
pueden tener
comisarías conjuntas
INFORMACIÓNlEFE
CAOIZ/RA8AT

España y Marruecos estudian la
posibilidad de crear dos comisa-
rías conjuntas, en Algeciras y en
Tánger, donde las fuerzas de se-
guridad de ambos países trabajen
"mano a mano" para luchar con-
tra las mafias de la inmigración
ilegal y combatir el narcotráfico.

Este es uno de los acuerdos que
alcanzaron ayer el ministro del In-
terior español, Alfredo Pérez Ru-
balcaba, ysu homólogo maIToquí,
Chakib Benmusa, durante el en-
cuentro que mantuvieron en Ra-
bato En esta reunión abordaron
diversas cuestiones relacionadas

la inmigración iÍegal, la coordi-
nación en la lucha contra el te-

rrorismoy elnarcotráfico y la pro-
tección civil conjunta, como se
pone de manifiesto en la Opera-
ción del Paso del Estrecho (OPE)
que se desaITolla principalmente
en el puerto de Algeciras.

En este operativo el ministro es-
pañol destacó que, en lo que lle-
vamos de año, 600.000 personas
han transitado desde la penínsu-
la hacia Marruecos, lo que signi-
fica un &porciento más que en el
mismo período del año pasado.

Pérez Rubalcaba mostró su sa-

tisfacción por el grado de cola-
boración entre ambos países ypor
la calidad de las relaciones que
han hecho también que hayan
acordado presentar un proyecto
de cooperación en materia de pro-
tección civil, "a la recién nacida
Unión por el Mediterráneo".

INMIGRACiÓN

En materia de inmigración ilegal
los ministros dijeron haber revi-
sado los distintos operativos en
marcha y Rubalcaba aseguró que
"ambos países comparten un mo-
delo de gestión".

La inmigración tiene algunos
"aspectos dificiles", señaló el mi-
nistro quien mencionó "la lucha
contra las mafias que trafican con
las personas; aquí también traba-
jamos juntos", dijo Pérez Rubal-
caba. El ministro se refirió además
a las últimas embarcaciones lle-

gadas a las costas españolas con
inmigrantes muertos, unos suce-
sos que calificó de "especialmen-
te dolorosos para los dos países".

Esos sucesos, declaró, "han pues-
to de manera dramática" este fe-
nómeno encima de la mesa. No
obstante, Pérez Rubalcaba recal- .
có que "año tras año" son menos
los inmigrantes que intentan en-
trar irregularmente en España,
con lo que se demuestra que so-
mos "más efectivos en la lucha con-

trala inmigración ilegal".
Para el ministro español, al igual

que para el maIToquí,la mejor for-
ma para luchar contra la inmi-
gración ilegal es "ordenar bien la
legal",un memqje que consideran
que hay que trasladar y que hace
"inevitables", con esta fórmula, las
repatriaciones porque quien en-
tra de forma ilegal en un país "10
normal es que vuelva al país del
que salió"

Sin embargo, el ministro espa-
ñol insistió, en q l1e se producen
"situaciones, dramáticas, excep-
cionales y terribles", como las que
han tenido lugar con las últimas
embarcaciones, en las que mu-
rieron varios niños. "Es verdad,
que una madre embarque, aun-
que sea ilegalmente, con su niño
para buscar una vida mejor y que
en el camino su niño muera y le
tenga que echar por la borda es
una situación dramática, inso-
portable para cualquier persona

.con un minimo de sensibilidad y
además es una situación excep-
cional, no es frecuente", agregó.

Pérez Rubalcaba consideró que
"el Gobierno no puede ser insen-
sible a esa situación". "No lo va-

mos a hacer, son madres que han
perdido a sus hijos tratando de lle-
gar a España para buscar una vida
mejory no vamos aserinsensibles,
es un caso excepcional y como tal
lo vamos a tratar".

El ministro marroquí, por su
parte, destacó especialmente que
la respuesta contra el fenómeno
de la inmigración ilegal deber ser
"global" pero incidió especial-
mente en que se defienda el de-
recho de "Ios que viven de forma
legal" en territorio español. Ben-
musa aseguró que la cooperación
entre ambos países en materia de
inmigración legal "ha sido muy
buena" pero pidió "respeto" para
los marroquíes que viven en Es-
paña y para que se garantice su se-
guridad.

POLITlCASanz aboga por un "plan de choque" para mejorar los accesos a las poblaciones costeras

ElPPreclama más infraestruduras
y critica lasretenciones de tráfico
INFORMACiÓN
cADIZ

El secretario general del PP-A,An-
tortio Sanz, afirmó ayer que la pro-
vincia de Cádiz "vuelve a estar so-

metida a los atascos y el caos cir-
culatorio" y culpó de ello al PSOE,
ya que "no da respuesta, prome-
te" la ejecución de infraestructu-
ras que "nunca se cumplen" y "es

incapaz de darle solución" a la si-
tuación que se vive "sobre todo en

-los accesos a municipios costeros".
En rueda de prensa, Sanz re-

cordó las situaciones ~ue viven los
conductores en sitios ~ono la au-
topista de peaje AP-4 entre Cádiz
y Sevilla, "con colas de hasta 20 ki-
lómetros", así como las retencio-
nesdelnudo de Tres Caminos, las

del tramo entre Tarifa yAlgeciras,
Algeciras-San Roque o la salida de
Sanlúcar, "donde laJunta había
prometido soluciones en las co-
nexiones con El Puerto y con Je-
rezyninguna de las dos se han he-
cho".

Por ello, tras insistir en que no
se han ejecutado las infraestruc-
turas necesarias "prometidas por

el PSOE"para solucionar estasco-
las, como "eldesdoble de la N-IV,
que ya han pasado cuatro años y
no :Seha hecho nada" o el en el
nudo de Tres Caminos, el diri-
gente del PP manifestó que 2008
"está siendo un año en blanco,
perdido en materia de infraes-
tructuras" .

PLAN DE CHOQUE

Así, consideró necesario y propuso
un plan de choque para mejorar
los accesos a las poblaciones cos-
teras, con medidas como plante-
ar una tercera vía a la actual du-

plicada entre San Roque y Alge-
ciras, construir los citados accesos

a Sanlúcar, dar "máxima priori-
dad" al nudo de Tres Caminos, a
la ronda sur enJerez y a la ronda
oeste en Chiclana, además de li-
berar el peaje mientras que no
desdobla la N-IV en tra JerezyDos
Hermanas.

Por ello,elPartido Popularpre-
tende que se mantenga la inver-
sión en infraestructuras para el
aÚo2009,yaque considera que la
provincia necesita 258 kilómetros
nuevos de autovía o víasrápidas,
porque en la actualidad sólo po-
see 130 kilómetros, lo que supo-
ne el13 por ciento sobre el total
de kilómetros en carreteras que
existen.
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COMPARECENCIAEl presidente del Partido Popular en Cádiz hace un balance de estos años de Gobierno

Loaizainsta al PSOEa dejarde
..excluir"losproyedos deRota
---
Jesús Mancha destaca
la importancia de la
Base Naval para el
municipio

Eva Corrales se
refirió a la creación del
centro de salud y un
centro educativo

A.P.
ROTA

El presidente del Partido Popular
de Cádiz,josé Loaiza, visitó la lo-
calidad de Rota acompañado del
diputado por Cádizjesús Mancha
para ofrecer una meda de pren-
sa en la que se trataron temas de
interés para los roteños.

jesÚs Mancha iniciaba su in-
tervención llamando la atención
sobre la victoria del PP sobre el
PSOE en las últimas elecciones en
la localidad debido a la "falta de

compromiso del PSOE".
Por otro lado, destacó la im-

portancia de la Base Naval como
empresa productora de econo-
mía en la localidad, y acusó al
PSOE de Rota y especialmente a
la ex diputada Encamación Niño
de "crear una base escalofriante

de paro, el récord de la provincia
en desempleo", con una diferen-
cia "notable" del 70 % respecto a
las cifras del paro cuando gober-
naba el PP.

ASUNTOSLOCALES

Para Mancha, no es competencia
del Ayuntamiento de Rota reali-
zar movimientos para crear em-
pleo sino de las administraciones
superiores. "En Rota existe una
precariedad laboral" -según de-
nuncia el diputado- "dada por la
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gobierna el PSOE se han perdido
más de 300 empleos. Y todo, se-
gún puntualizó el diputado, a cau-
sa de las "malas relaciones de Za-

patero con EEUU".
FinalizabajesÚs Mancha ex-

presando su promesa de seguir
"luchando como diputado na-
cional por una solución para el
problema de los trabajadores de
la Base Naval", así como por lu-
char por una mayor compensa-
ción por servidumbre militar.

Por su parte, la portavoz del PP
de Rota, Eva Corrales, agradeció
la presencia tanto deJosé Loaiza
como de JesÚs Mancha, "por ve-
nir aquí a tratar temas que de ver-

a ....
Elpresidente del PP gaditano repasó 105principales asuntos de actualidad que repercuten a Rota.

~
"*

de ley al Parlamento de Andalu-
cía para la creación de ambos cen-
tros, ya que "el Gobierno de Ma-
nuel Chaves no muestra más que
desinterés".

La popular destacó que, a pe-
sar de no ser competencia del
AyuntamientO, "hemos hecho
nuestros deberes", y se ha cedido
la parcela para el centro de salud,
yse ha elaborado el proyecto, ade-
más de estar dispuestos a cofi-
nanciar las obras de construcción
del centro. Algo necesario sobre
todo por el aumento de población
en Rota en verano.

Respecto al centro educativo,
Eva Corrales recordó que en 2005
se infonnaba a la Delegación pro-
vincial de Educación de intención
del Ayuntamiento de ceder una
parcela para la creación de un
nuevo centro escolar de dos líne-
as; hasta hoy, según denunció ea:
rrales, no se ha recibido respues-
ta, a pesar de ceder la parcela y es-
tar dispuestos a cofinanciar la
construcción del centro y correr
con los gastOs de ejecución del
proyecto. Pero "la excusa", segÚn
Corrales, es que Rota no tiene pro-
blemas de escolarización, pero sí
problemas de movilidad para fa-
milias que tienen que llevar a sus
hijos desde las viviendas de los nue-
vos suelos a colegios que les que-
dan lejos geográficamente.

Desde el PP esperan que estas
dos iniciativas sean escuchadas en

el Parlamento, y que "se les de la
importancia que se merecen ".

Para finalizar, el presidente de
los populares gaditanos quiso in-
sistir al PSOE que deje de "excluir"
los proyectos de Rota, que son del
in terés de todos los ciudadanos, y
"deje de castigarlos con falsas pro-
mesas que al final nose cumplen",
insistiendo así en que "aún no se
ha comenzado a redactar el pro-
yecto de la nueva comisaría"

existencia de contratos basura".
Yvolviendo al asunto de la Base

Naval, Mancha comentó que el
pasado mes de septiembre, el co-
mité de empresa se reunía con los
altos dirigentes del PSOE, y se les
prometió de "manera solemne"
que en octubre de 2007 tendrían
soluciones respecto a la proble-
mática del poder adquisitivo, el
goteo constante de despidos y sus
condiciones laborales.

A día de hoy, según denunció
el popular, todavía no ha habido
ni una sola respu!"ta a ello, así que
"se está peor". Ahora mismo, la
Base roza los mil trabajadores ci-
viles. SegÚn Mancha, desde que

dad les preocupan a los roteños".
Entre ellos, la pérdida de po-

der adquisitivo de los trabajado-
res de la Base, la pérdida paulati-
na y "tapada" de puestos de tra-
bajo en la Base, a causa de una "fal-
ta de compromiso del Gobierno
socialista de Zapatero".

FUTUROSPROYEaOS

Corrales destacó, por otro lado,
que otro de los temas de interés
es la creación de un nuevo centro

de salud para la localidad, un com-
promiso electoral del PP, así como
un nuevo centro educativo. Ypor
ello, Eva Corrales anunció que el
PP llevará dos proposiciones no

~

ACUERDOLos implicados han aceptado las mejoras ofrecidas

Lostrabajadores de Urbaser
ponen fin a la huelga de limpieza
A.P.
ROTA

Tras varios días de protestas y di-
ferentes tipos de movilizaciones,
los trab;ya(lores encargados de la
recogida de residuos sólidos y del
servicio del agua de Costa Balle-
na, han vuelto a sus labores dia-
rias después de llegar a un acuer-
do con la empresa Urbaser, adju-
dicataria de estos servicios en la
urbanización.

Aye.r miércoles por la tarde los
trabajadores y responsables de la
sección sindical de la CNT se reu-
nían con los directivos de Urba-

ser para finnar un acuerdo que
mejora notablemente sus condi-

";',

ciones laborales. La propuesta que
les hizo la empresa el pasado mar-
tes en la mañana fue aprobada por
la asamblea del sindicato el mis-

mo día por la tarde en su sede de
El Pueno, después de que tras va-
rias reuniónes y mejoras que los
trabajadores calificaban de "in-
suficientes", comenzaran un paro
que amenazaba con durar inde-

finidamente, con \á-' consecuen-
tes molestias para -:eraneantes y
hosteleros de la zona.

Beltrán Roca, secretario de ac-
ción sindical de la CNT, comuni-
caba que en la última reunión la
empresa se había mostrado mu-
cho más "generosa" y había ofre-

cido mejoras considerables como
un aumento de algo mas del 2 por
ciento en el plus de transporte, un
5 por ciento de subida salalial, el
reconocimiento al derecho sin-

dical porparte de Urbaser, el pago
de las horas extras y el reconoci-
miento de 20 minutos para el de-
sayuno de los trabajadores.

De fonna global podríamos de-
cir que en lo económico, los tra-
bajadores han tenido una subida
salarial de aproximadamente un
8 por ciento de su sueldo.

Con este acuerdo se pone fin a
varios días de movilizaciones y al
miedo de los vecinos que temían
por la duración de esta huelga. Costa Ballena vuelve a recuperar la normalidad en sus serVicios hoy.
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Cabañaapuestaporconjugarveteraníay
juventudenlanuevaEjecutivadelPSOE
Elsecretario general del PSOE de Cádiz
dice que aún no sabe si se presentará
como candidato,a dos días del Congreso

BibianaAidoy AlfredoPérezRubalcaba
acudirán a la apertura y a la clausura

M.D.G.

El secretario general del PSOE de
Cádiz, Francisco González Cabaña.
aseguró ayer que aún no ha deci-
dido si presentará su candidatura
a renovar su cargo, a pesar de que
sólo faltan dos días para que se cele-
bre elll o Congreso provincial del
Partido Socialista, en el que debe
elegirse la nueva Ejecutiva que diri-
ja la fOlmación en la provincia. Esta
asamblea pondrá punto y flllal a la
estela de congresos federales, regio-
nales y ahora provinciales de los
socialistas.

Como en los congresos previos,
también el de Cádiz estará carac-
terizado por la normalidad. Y las
grandes sorpresas perecen estar
descartadas. Con todo, Francisco
González Cabaña quiso mantener
el suspense acerca de la elección de
la nueva dirección del partido. <<A
dÍa de hoy no está diseñado el mode-
lo de organizacIón de la Ejecutiva
provincial que se va a elegir el pró-
ximo sábado'), aseguró ayer. acom-
pañado precisamente por el secre-
tario de Organizaciórr del partido,
Juan Cornejo.

Juntos presentaron las lineas
maestras por las que discurrirá el
cónclave socialista, as! como los
temas que marcarán la política del
PSOE en los siguientes cuatro años.
Estos estarán centrados, funda-
mentalmente, en la reactivación
económica de la provincia a través
de la industria y la reactivación por-
tuaria.

Entre las novedades que sí con-
fIrmaron para el sábado, destaca la
presencia de la ministra de 19ual-

.
La ministra Bibiana Aido.1 M.G.

dad BibianaAidoy delministro del
Interior A\ft'edoPérez Rubalcaba.
Ambos serán los responsables de
abrir y clausurar, respectivamen-
te. el congreso socialista.

Experiencia y renovación
A pesar del misterio que Cabaña
mantuvo ayer acerca de BUree-
lección, todo apunta a que las
cabezas visibles de la actual direc-
ción -Rafael España como presi-
dente; Federico Pérez Peralta,
como responsable de Relaciones
lnstítucionales; Juan Cornejo,
como secretario de Organización;
y el propio Francisco González

.Cabaña,comosecretaríageneral-
no abandonen la Ejecutiva. Sí está
previsto que haya nuevas incor-
poraciones de caras jóvenes del
partido, y podría renov.arse la
estructura organizativa con nue-
vos cargos: como una vicepres!-

~
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REELECCiÓN. González Cabaña, en la sede del PSOE. 1M.GOMEZ

ElPSOE niega las negociaciones, pero critica el desgobierno que vive la ciudad

rumores y declaraciones de algu-
nos de sus socios dejan entrever
que la ruptura podría estar más
cerca de lo que se pensaba hace tan
sólo unos meses.

Para empezar, el portavoz del
Partido Andaluclsta, Manuel Gue-
rrero, insistía ayer a LA VOZ en la
unidad que a su juicio existe en el
seno del equipo d6Gobierno muni-
cipal. «Lo que ha pasado es un pro-
blema de un partido en concreto y
no va a impedir que nosotros siga-
mos trabajando y que sigamos
todos muy unidos».

Sin embargo, la única concejal

II!I

dencia, tal como adelantó este
periódico a principio de esta
semana.

En este sentido, el secretaría
general de los socíalistas gadita-
nos reconocía ayer que la «mez-
cla de veteranía y de renovación»
debe ser la fórmula a seguir en la
elección de la nueva Ejecutiva.
«Esta mezcla ha resultado un cóc-
tel explosivo que nos ha llevado a
ganar durante siete años» y por
tanto, «es un camino sin vuelta
atrás».

En lo referente al discurso poli-
tico del PSOE,tanto Cornejo como
González Cabaña fueron mucho
más concretos y precisos: la
ponencia pallUca que se presen-
tará a debate cuenta ya con 597
enmiendas y aportaciones, que se
tratarán en tres comisiones de tra-
bajo distintas. Una de ellas con-
tará, además, con un apartado

que tiene el PSA en Chiclana,
Ángeles Palanca, a quien muchos
apuntan como la bísagra en un
hipotético cambío de alcaldía,
manifestaba ayer no atreverse a
predecir ni a hablar delfuturo poli-
tico local. Esta disparidad de cri-
teríos continuará prevlsiblemen-
te hasta el próximo lunes, fechaen
la que se reincorporará tras sus
vacaciones a la gestión local el
alcalde, Ernesto Marin.

Antes, el sábado, está prevista
la celebración del congreso pro-
vincial del PSOE,en el que la posi-
ble ruptura del pacto de Chiclana

especial para apuntalar la postu-
ra socialista ante el Bicentenario
de la Constitución de 1812.

Además de la «ponencia mar-
co», se presentarán cuatro reso-
luciones «de gran calado politi-
cO»,a juicio del secretario gene-
ral del PSOE. En la primera de
ellas, los socialistas manifestarán
«el compromiso del partido» con
la industria y la apuesta por el
desarrollo de ésta, y plantearán
la necesidad de que se dirija a sec-
tores estratégicos relacionados
con la energia, los cultivos mari-
nos, la biotecnología y la logísti-
ca.También en el plano económi-
co se moverá la segunda de las
resoluciones, en las que los socia-
listas requerirán a las adminis-
traciones la potenciación de los
puertos de la provincia. Moder-
nizándolos yampliándolos.
mgarcia@lavozdigital.es

LaescisióndeIUenChiclanadividealcuatripartito
y allanaelcaminoa unamocióndecensura

'será uno de los asuntos estrella;
GonzálezCabañaya reconocióayer
que no renunciarán a la posibili-
dad de recuperar la alcaldía si se
les presenta la ocasión ahora que
la unión del cuafripartito parece
más débil que nunca. De momen-
to fuentes socialistas niegan que
se esté negociando nada y se limi-
tan a criticar la situación de «des-
gobierno, incertidumbre e inse-
guridad,) que existe a su entender
en la localidad.

A falta tan sólo de un concejal
para poder realizar una moción de
censura que arrebate el sillón a
Marin, (elcuatripartito disponesin
contar a Nadine Fernández con 12
votosy elPSOEcon 11),es más que
evidente que en los próximos días

Jueves 1717/2008 I LaVoz

Saludalega
queelrefuerzo
demédicos
es«suficiente»

LAvoz

'. La Delegación de Salud insis-
tió ayer en que ha realizado un
importante esfuerzo presu-
puestaría para contratar al per-
sonal sustituto en los ambula-
torios costeros. Según explica-
ron fuentes de la Junta, la
planificación de las sustitucio-
nes se progran1a en función de
las experiencias de otros años.

De la misma forma, recalca-
ron que los médicos de refuer-
Zo se suman a la plantilla, de ]a
que según las fuentes, <<un80%
continúa trabajando durante
el periodo de verano», En cuan-
to a la acumulación de cupos
recordó que fue una decisión
consensuada con los sindicatos

y que el aumento de pacientes
«es voluntario».

JESÚS M.ARAGÓNCHICLANA

La inesperada escisión producida
en el seno de Izquierda Unida des-
pués de que su Asamblea Local
haya pedido a la concejal Nadine
Fernández su salida del equipo de
Gobierno tendrá a buen seguro
reacciones a corto plazo en el seno
del cuatrípartito. La coalición PP.
lu, PA y PSA atraviesa su mayor
crisis desde el inicio de la legisla-
tura hace algo más de un año.
Mientras el alcalde, Ernesto Marin,
se empeña en advertir <<lasolidez
de este equipo»,lo cierto esque los
+

ElPPdenuncia
«el caos
circulatorio»
delaprovincia

LAvoz'

El secretaría general del PP-A,
Antonio Sanz, denunció ayer
que la provincia «vuelve a
estar sometida a los atascos y
el caos circulatorio» y culpóde
ello al PSOE por no dar res-
puesta. Sanz criticó que los
socialistas continúen «prome-
tiendo la ejecución de infraes-
tructuras que nunca se cum-
plen')y no le den solucióna los
accesos a los municipios cos-
teros.

El dirigente popular recor-
dó la situaciones que vivenlos
conductores en sitios como la
autopista AP-4 entre Cádiz y
Sevilla y las retenciones del
nudo de Tres Caminos, como
las más habituales.

se van a producir todo tipo de movi-
mientos.

Hasta el momento desde lU su
lider local, José Pedro Butrón, ha
insistido una y otra vez en que no
negociará con los socialistas mien-
tras José María Román continúe

al trente del PSOE,'pero una posi-
ble salida consensuada del ex-alcal-
de podría facilitar el acercamien-
to. De momento. nadie se atreve a
hacer cábalas sobre las múltiples
combinaciones que podrían darse
en los próximos meses, que se pre-
sentan muy inciertos en la politi-
ca del municipio.

El portavoz de la Comisión Ges-
tora designada por el Consejo
Andaluz de IU, Ignacio García,
desautorizó ayer a José Pedro
Butrón para hablar en nombre de
la formación. Garcia aseguró que
«Butrón tiene suspendida su mili-
tancia)', y adelantó que en los pró-
ximos días «será dado a conocer el

nombre del representante de IU
designado por esta Gestora)'.
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El conjunto sevillista ,cierra
con Squillaci su repól<erde
refuerzos para esta campaña
Ladecisióndefirmarun recambiopor
Poulsennoestátomaday dependeráde
quesepongaa tiro uncentrocampista
contrastadodeuncortedistintoaldanés

JUANMANUELAVILA
ROTA. Con la llegada del inter-
nacional francés Sebastien
Squillaci, el Sevilla ha conse-
guido cerrar su repóker de re-

- fuerzos previstos inicialmente
con cinco primeras opciones,
Desde un principio la direc-
ción deportiva que comanda
Monchi, con el conocimiento y
beneplácito de Manolo Jimé-
nez, se planteó la necesidad de
reforzar y de encontrar recam-
bios para cinco posiciones con-
cretas: lateral derecho (se sa-
bia que este año era inevitable
la marcha de Daniel Alves),
central diestro (dadas las ca-
rencias del año pasado y la evi-
dencia de que sigue estando en
el aire el concurso de Javi Nava-
rro), lateral zurdo (puesto que
no se cubrió convenientemen-

te tras el fallecimiento de Puer-
ta), un mediocentro creativo y
con llegada (no sólo para cu-
brir la ausencia de Keita sino
para tener más alternativas en
la creación de juego ante la
marcha de Daniel Alves) y un
mediapunta susceptible de ju-
gar también en las dos bandas
del ataque hispalense.

Granplanificación
Con la previsión habitual, elSe-
villa ya tenia peinado el merca-
do y una amplia lista de nom-
bres que se adecuasen a las ca-
racterísticas y puestos deman-
dados. Se abrieron muchos
frentes desde antes incluso de
acabar la Liga a mediados de
mayo (de hecho Romaric pre-
senció en directo el Sevilla-
Athletic de Bilbao en el Sán-

ElfrancésaterrizóayerenSevillay se
incorporaráa lapretemporadaen breve
Ya está en Sevilla. Después de varias semanas de negociación, el
francés Sebastien Squillaci aterrizó a las 19.30horas de la tarde
de ayer en la capital hispalense para firmar su contrato con el
conjunto rojiblanco, A su llegada al aeropuerto, el ex del Olympi-
que de Lyon estuvo acompañado en todo momento por el direc-
tor deportivo del equipo sevillista, Ramón Rodríguez <<Monchi».

o., El central, que está a la espera de firmar su contrato, le va a
costar a la entidad nervionense algo más de seis millones de
euros, cifra a la que se le sumarían unos incentivos que rondan
los 500.000euros, siempre que el Sevilla logre algún título o se
clasifique para la Champions League. El club tiene previsto que
Squillaci pase hoy reconocimiento médico y sea presentado por
el presidente, José María del Nido, lo antes posible --entre hoy y
mañana-, para que así pueda incorporarse cuanto antes junto
al resto de la plantilla a la concentración de Costa Ballena.

chez-Pizjuán y pasó reconoci.
miento médíco) y el primero en
caer fue el mediapunta Lauta-
ro Acosta, firmado del Lanús
el29 de mayo y tras un viaje re-
lámpago de Monchi y Cruz a
Buenos Aires. Pudo parecer
que la casa se comenzaba por el
tejado, dado que se comenzaba
firmando a una promesa de fu-
turo y a un precio considerable
(cerca de siete millones de
euros) pero las redes para com-
pletar el puzzle de fichajes esta-
ban.bíen echadas,

Para el lateral diestro esta-
ba' claro que la primera opción
era Abdoulay Konko, jugador
de largo recorrido y que tam-
bién puede adaptarse a otras
posiciones como había eviden-
ciado en el Génova. El interés
del Inter por hacerse con los
servicios del jugador francés
puso casi imposible su contra-
tación y de hecho el Sevilla pa-
só a centrarse en el plan B, el
marroqui del Nancy Michael
Chretien. La operación estuvo
a punto de cerrarse en unos
seis millones de euros, pero la
noticia de que el Inter se retira-
ba de la puja por Konko hizo re-
tomar el plan A y el 20 de junio
se hacia oficial la contratación
de este francés que ha explota-
do futbolisticamente en Italia
y por el que el Sevilla va a pa-
gar unos nueve millones de
euros,

Dos días antes, el club tam-
bién hizo oficial el fichaje del
lateral zurdo Fernando Nava-
rro, precisamente el día que ju-
gaba su primer partido oficial
con la selección española
-frente a Grecia en la Euroco-
pa, tercer partido de la «ro-
jan-. Esta laboriosa opera-
ción, que conllevaba cierta vin-
culación con el traspaso de Al-
ves al Bar~a, al tener éste un
treinta por ciento de porcenta-
je en caso de que el Mallorca lo
vendiese, también suponía con-
cretar una primera opción pa-
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Sebastien Squillaci, junto a Monchi, a su llegada a Sevilla

ra sustituir al brasileño, que
de la misma forma permitía
dar un toque nacional a la polí-
tica de fichajes.

El cuarto en incorporarse
al proyecto sevillista 2008-2009
fue el primero que habia salta-
do a la palestra: Romaric. El
presidente del Le Mans, Henry
Legarda, frenó en un principio
un acuerdo que estaba casi ce-
rrado a finales de mayo, al su-
birse a la parra una vez que se
conoció que el Sevilla iba a per-
cibir catorce millones por la
marcha de Keita al Barcelona.
Su táctica no le dio para sacar

los diez millones que pretendía
entonces, pero sí para pasar de
siete millones a ocho. El fer-
viente deseo del futbolista por
fichar por el club de Nervión fa.
cilitó las cosas.

SquilJaci,el último
El quinteto se cierra ahora con
Sebastien Squillaci. El experi-
mentado central del Mónaco, y
hasta hace unas horas del
Olympique de Lyon, cumple el
perfil del zaguero que se busca-
ba para darle a la defensa una
solvencia de la que careció el
curso anterior. En el aire que-
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da ahora la posibilidad de
marle al quinteto un nuevo me-
diocentro, pues se le han ido
los dos -Keita y Poulsen- que
formaron tándem la pasada
temporada. Jiménez no ve esta
cuestión como imprescindible,
salvo que el nombre que se pon-
ga sobre la mesa si suponga a
priori una mejora indudable
respecto a los que ya tiene a sus
órdenes.

Fazio y Martí, las alternativas

Su idea a dia de hoyes que Fa-
zio cumpla el papel que desem-
peñaba el ya jugador de la Ju-
ventus, y por el momento tiene
también a Martí para cumplir
las labores más defensívas. Al
mallorquín ya se le ha hecho
ver que, de entrada, lo tendrá
complicado para jugar, porque
Enzo Maresca, Renato y Roma-
ric estarían por delante en el or-
den de preferencias del técnico
hispalense. El veterano juga-
dor sabe que el Mallorca de
Manzano lo quiere, pero que no
desea pagar nada por su pase,
algo que no ocurre con otros
equipos cuyos proyectos no
agradan al jugador. En cual-
quier caso, si finalmente se fi-
chara a alguien la salida de
Martí sería segura.

Fútbol- SevillaF.C.

Aquivaldo Mosquera: «Somos
un equipo, no sólo una persona»
Elcolombianoquierequesele valorepor
sutrabajo y noporel precioquepagóel
club porél al Pachucael pasadoaño

J. M. ÁVILA

ROTA. Aquivaldo Mosquera
afronta su segunda temporada
en el Sevilla en busca de una re-
gularidad que no consiguió en-
contrar en el curso anterior.
Objeto de opiniones diversas y
dudas relacionadas con su jue-
go, el colombiano confía ahora
en que la lupa de la afición y de
la crítica enfoque esta tempora-
da a otros futbolistas y que sus
actuaciones sean enjuíciadas
en función.de su rendimiento y
no por lo que el Sevilla pagó ha-
ce un año al Pachuca por su
contratacíón. «Ahora me en-
cuentro muy bien. Este verano,
junto a mi familia, he tratado
de despejar mi mente y venír
con una actitud más positiva
de la que me dejaron algunas
cosas vívidas la pasada tempo-
rada. Independientemente de
que me critiquen, y aunque
ello me pueda afectar, trataré
de disfrutar esta experíencia y
de preparar me con más ganas
que nunca», señaló el central
colombiano a ABC.

«Espero -comentó tam-
bién- que este año se me juz-
gue por lo que haga dentro de la
cancha y no por el costo de mi
fichaje, algo que no es culpa
mía, sino de los clubes que ne-
gocian el traspaso».

Reacio el año pasado a ha-
blar con la Prensa, Mosquera
confía en que las cosas le mar-
chen mejor esta campaña que
va a comenzar. «Creo que será
diferente. Este año estoy ha-

ciendo una buena pretempora-
da, algo que no pude hacer el ve-
rano pasado. Entonces tuve
muchas cosas en mi contra.
Tampoco me ayudó que con el
anterior entrenador, cada vez
que me sacaba me sustituía en
el descanso yeso hacía que la
hinchada me víera con descon-
fianza. Fueron muchos facto-
res, la adaptación, los conti-
nuos víajes a mi país para es-
tar con mi selección y volver
con poco margen de de~canso y
preparación parajugar... Espe-
ro que ahora todo sea más nor-
mal y que eso me sirva para
aprovechar esta bonita oportu-
nidad de jugar en Europa».

El defensa sevillista abundó
en otras cuestiones personales
como las criticas recibidas. «No
he entendido muchas de ellas.
Algunas personas la han toma-
do conmigo y yo siempre trato
de dar lo mejor, no vengo para
robar nada. Píenso que todos so-
mos seres humanos y no sé si
por el hecho de ser nuevo o por
el precio independientemente
de si jugaba -bien o mal, habla-
ban mal de mí, aunque yo trata-

«Este año estoy
haciendo una buena
pretemporada, algo
que no pude hacer el
verano pasado»

ba de hacer oídos sordos a todo
lo que se decía, pero tienes una
familia y todo esto le puede afec-
tar porque somos personas».

Ante estas circunstancías,
Mosquera apuntó que él «sim-
plemente trabajaba, dabalo me-
jor de mí y siempre mirando ha-
cia delante, pues estoy acos-
tumbrado a resolver proble-
maS'bien complicados».

En cuanto a las críticas, el
colqmbiano hizo referencia a
todo el conjunto y no quíso des-
cargar toda la presión sobre su
persona porque no piensa que
él fuese la solución a todos los
males que sufrió el Sevilla la
pasada temporada. «Somos un
equipo, no sólo una persona. Si
pensaron que yo iba a venir a
resolver los problemas se equi-
vocaban» .

Según su opinión, quedó me-
dianamente satisfecho por su
rendimiento en la temporada
anterior y en relación a esta
cuestión, el defensa matizó que
«contento no estoy, pero creo
que tampoco lo hice mal. Tuve
partidos en los que jugué bien,
especíalmente de diciembre al
final. Todo estuvo relacionado
con la adaptación. A partir de
entonces conté con contínui-
dad y confianza y se presenta-
ron muy buenos partidos».

Confía en Jiménez
En relación a la continuidad de
Manolo Jiménez, el técnico
que le apoyo precísamente en
sus momentos más críticos,
Mosquera resaltó que <<laexpe-
riencia que tomó la temporada
pasada fue muy buena. Es un
entrenador que transmíte mu-
chísima confianza. Tengo la
fortuna de poder conversar
con él y siempre m~ inspíra
energía positiva».

EldefensadejaelSevilla
Lolojugará cedido
en el Málaga

Manuel Ortiz Toribio «Lolo»,
defensa central del Sevílla
Atlético que realizaba la
pretemporada con el primer
equipo, abandonó la concen-
tración de Costa Ballena para
marcharse al Málaga en
calidad de cedido sin opción
de compra. Eljugador se
entrenó ayer por la tarde con
sus ya ex compañeros y
posteriormente se marchó;
junto a su representante,
Jesús Rodriguez de Moya
(padre), a la ciudad malague-
ña, donde hoy será presentado
tras pasar el pertinente
reconocimiento médico.

Renovacióndeabonos

Elclub, muy satisfecho
con la campaña

Manuel Vizcaíno, consejero y
director de marketing de la
entidad sevíllista, se mostró
muy satisfecho con la respues-
ta de la afición -un 97,6por
ciento repuso su abono- a la
campaña de renovación de
carnés. «No se han superado
los números, pero nos pode-
mos sentir orgullosos porque
los aficionados han vuelto a
dar la cara por el club. Tengo
que decir, en nombre del
presidente, que nuestro
agradecimiento es sincero
porque gracias a ellos somos
grandes».

Sólodosentrenamientos

Jiménez «perdona)) la
primera sesión de I'!oy

Aquivaldo Mosquera posa para ABC en el hotel de concentración de Costa Ballena

Después de dos días de intenso
trabajo, Manolo Jiménez y su
cuerpo técnico han decidido
«perdonan) la primera sesión
de entrenamientos que estaba
progra.mada hoy en el campo
de golf a partir de las 7.30
horas de la mañana. El
técníco ha creído conveniente
esta suspensión debido a las
altas dosis de trabajo y
esfuerzo a las que se ha
sometido a la plantilla duran- -.
te los primeros días de estan-
cia en Costa Ballena y supone
un signo evidente de la
satisfacción de los preparado-
res con el rendimiento que
está dando el plantel. De la.
misma forma, la noticia fue
acogida con una tremenda
ovación por parte de los
jugadores, que podrán descan-
sar hasta un poco más tarde
en el día de hoy.

VlLLEGAS
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La playa alivia el.
intenso trabajo de
la plantilla sevillista ~

en Costa Ballena
Konko, Kanouté y Drago siguen sin tocar

balón, aunque el serbio quiere probar hoy

J.M.ÁVILA

ROTA. A la espera del primer
amistoso del próximo sábado
frente al San Fernando en
Bahía Sur el Sevilla continúa
cargando las baterías en Costa
Ballena. Ayer de nuevo tres se.
siones de trabajo, que fueron de
lo más variadas. Pr'imero la
más dura a las siete y media de
la mañana en el campo de golf,

en la que no participaron los
tres lesionados -Konko, Ka-
nouté y Drago- que siguen
con sus planes específicos para
recuperarse de sus respectivas
dolencias (esguince de liga-
mento de la rodilla en el lateral
francés, sobrecarga en el delan-
tero internacional por Mali y
fascitis plantal en el defensa
serbio). La segunda sesión, la

Aena A. :eropue.
rtos Españoles
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CONCURSOS PÚBLICOS
SISTEMA DE CONTROL Y SUPERVISiÓN INSTALACIONES E

INTEGRACiÓN DE LAS EXISTENTES EN lAS DE
WONDERWARE.(DSI 788/08)
PDr un importe de 229.994.94 euros.

Presentación de ofertas: hasta las 13:30 horas del dia
7/08/08.

Comunicación de empresas presentadas: a partir del dia
11/08/0B.

SERVICIO DE INFORMACiÓN Y ATENCiÓN AL PÚBLICO Y
SALAS DE AUTORIDADES EN EL AEROPUERTO DE

BARCELONA.(BCN 831/08) (°)
Por un importe de 14.551.629,00 euros.
SERVICIO DE ASISTENCIA SANITARIA TERMINAL SUR EN EL

AEROPUERTODE BARCELONA.(BCN 830/08) (°)
Por un importe de 583.797.00 euros.
INSTALACiÓN DEL SISTEMA PARA LA LECTURA DE
MATRiCULAS Y ACTUALIZACiÓN DEL SISTEMA DE

GESTiÓN DEL AEROPUERTO DE VITORIA. (DIA 750108)

Por un importe de 359.205,18 euros.

SERVICIO DE AMBULANCIAS TERMINAL SUR EN EL

AEROPUERTODE BARCELONA.(BCN 829/08) (°)
Por un Importe de 245.120,00 euros.

A.T.C.V. SUMINISTRO E INSTALACiÓN DE UN SISTEMA DE
CONTROL DE MATRicULAS y ACTUALIZACiÓN DEL
SISTEMA DE GESTiÓN DEL AEROPUERTO DE VALENCIA.
(PLV 699/08) .
Por un importe de 37.120,02 euros.

Presentación de ofertas: hasta las 13:30 horas del día
14/08/08.
Comunicación de empresas presentadas: a partir del día.
18/08/08

Apertura de proposiciones económicas: se comunicará
oportunamente.
Consulta. retirada de documentación. presentación de
ofertas y comunicación de empresas presentadas: edifiCio
PioveraAzul,CIPeonías,12.Re9istroGeneraldeAena.28042
Madnd. Teléfono91-3212710 Y(°) sólo consultade
documentaciónen la oficina de contratacióndel aeropuerto
Citado.

COMUNICACiÓN DE APERTURA
DE PROPOSICIONES ECONÓMICAS
EXPTES. n° DNA 738/08, DIA 219/08, DIA 299/08 Y
DIA 358/08.
A ías 9:30 horas del dla 21/07/08 en el edificío Piovera Azul.
CI Peonías,12.Plantal' (Sala Polivalente). 28042 Madnd.
Teléfono 91-3212710.

Publicidad

El importe de este anuncio será por cuenta del adjudicatario o
adjudicatarios.

www.aena.es
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primera que tenía como escena-
rio la playa desde que el equipo
arribó al hotel Elba, fue mucho
más distendida y amena para
los jugadores y para los nume-
rosos aficionados que se acer-
caron a presenciarla. Los jue-
gos programados por los prepa-
radores físicos Ramón Orella-

na y Nacho Oria -:-en los que en-
traron en liza balones medici-

nales y de rugby- hicieron más
llevadero el trabajo de una hora
sobre la arena y también en con-
tacto con el agua, donde trabaja-
ron con los fisioterapeutas los
mencionados Konko, Kanoutéy
Drago €ste quíere probar hoy
con el grupo-. Al término de es-
ta sesión y tras el pertinente
chapuzón en el agua hubo una
breve charla de Jiménez a la

plantilla en el chiringuito que
está entre el hotel y la playa.

El trabajo del día se comple-
tó con la sesión de tarde, esta
ya con balón de fútbol de por
medio y en la que dio el susto al
fimil Renato con un fuerte gol-
pe en su'pie derecho que no le
afectó al tobillo pero resultó
muy doloroso y le hizo retirar-
se poco antes de la conclusión
del entrenamiento. A lo largo
del mismo, que se inició con el
grupo dividido en cuatro equi-
pos y los porteros ejercitándo-
se aparte con Paco Leal, se dís-
putaron partidillos en especio
reducido y con porterías peque-
ñas, para incentivareljuego rá-
pido a dos toques y la precisión
en el remate. En esa fase brilla-

ron los jugadores mejor dota-
dos técnicamente, casos de Ro-
maric, Renato, Luis Fabiano o
Maresca, entre otros. Después
ya se amplió el escenario para

1

~

trabajar la presión defensiva
" encontraposición aljuego com-

binativo. Por último, y también
conla plantilla dividida encua-
tro, se jugaron micropartidos
de siete minutos con las porte-
rías amedio campo.Hubo goles
y acciones espectaculares -a
destacar uno del joven Cala- y
Ufia intensidad que no se co-
rrespondía con el esfuerzo acu-
mulado durante eldía. Yadere-
gresoal hotel, pocoantes delas
nueve, Manolo Jiménez bajaba
desu habitación junto al cante-
razo Lolo para despedirlo per-
sonalmente antesdequepartie-
ra junto a su representante ca-
mino de Málaga, todo un deta-
lle del técnico deArahal con el
que ha sido el capitán del filial
en los últimos años y uno de
sus hombres deconfianza den-
tro del Sevilla Atlético.

A CORRER MAJETES, QUE EN NADA
OS VEIS LAS CARAS

Francisco
Pérez

TAL como ocurriera hace
dos temporadas, el «Gor-

do» madrugó y en la tercera ex-
tracción nosdeparó elBetis-Se-
villa, que este año es así, con la
primera nerviosera en la Pal-
mera y la segunda en el Ramón
Sánchez-Pizjuán. La revancha
se verá en la primera semana
defebrero de 2009.

Nunca me gustaron los lan-
ces de rivalidad temprano s,
que cogen alos equipos poco ro-
dados y sin colchones que.

I

amortigüen las caídas, que en
estos partidos, por jugarse los
protagonistas lo que sejuegan,
resultan especialmente doloro-
sas.

Para el Betis, además,el en-
cuentro contra los sevillistas
será el chupinazo que avise de
un final de septiembre y co-
mienzo de octubre en el que ten-
drá encierros en todas las jor-
nadas ante vitorinos como Bar-
celona' Real Madríd y Villa-
rreal. Tampocoesapetecible te-
ner cara a cara a estos equípos
al comienzo de la competición,
porque de salir malla apuesta
va uno arrastrando las penas
hasta bien entr~da la prímera
vuelta; claro qúe es más fácil
cogerles poco finos.

El mes «horribilis» para el
Sevilla serán los treinta días
que transcurran entre la se-

gunda mitad de noviembre y la
primera de diciembre, en que
tendrá los mismos rivales men-
cionados antes con el Betis,
con el añadido del Valencia de
Villalonga y Azkargorta, que
cualquiera sabe en qué se ha-
brá convertido para esas fe-
chas. Esa fase del torneo será
especialmente dura porque le
tocará a los blancos disputarla
simultaneándola con la Copa
de la UEFA, si como es de espe-
rar consigue su pase a la fase
de grupos.

Nuestros equipos ya saben
sus calendarios y quienes les
esperan en cada revuelta ligue-
ra. Ahora toca prepararse. Pre-
pararse a sufrir porque tanto
para alcanzar el éxito como pa-
ra huir dela ruina senecesitan
altas dosis de sacrificio. Así
que a correr, majetes.


